
esfuerzo que se hace por cada una de las instancias admi-
nistrativas hacia las inversiones en el territorio. Y planificar
significa, también, dar confianza suficiente al inversor pri-
vado para enganchar sus inversiones con la inversión que se
hace desde la administración pública.

Por eso, ese plan de infraestructuras estratégicas era tan
importante, no sólo por cantidad de recursos que iba a movi-
lizar, sino también por las inversiones en concreto que se
tenían que realizar. Fueron unos 15.000 millones de euros la
apuesta que se hizo en el año 2003, inversiones de infraes-
tructuras de todo tipo: de comunicación, en transporte públi-
co, medioambientales, en relación también con el sistema de
agua en nuestra comunidad… Y en la práctica totalidad, en
estos momentos, podemos decir que, o está ejecutado, o está
en un proceso muy avanzado de proyecto y de puesta en
marcha.

Hemos conseguido, por lo tanto, hacer lo que pretendía-
mos: invertir, invertir en carreteras, invertir en transporte
público, invertir también en materia energética, medioam-
biental y de agua.

Más de doscientos kilómetros de carreteras se han eje-
cutado durante estos años en su mejora, o en su desdobla-
miento, o en su nueva ejecución. Sólo con este dato pode-
mos darnos cuenta cómo la fisonomía de la comunicación y
la movilidad de nuestro territorio ha cambiado de manera
sustancial durante estos años.

Se ha hecho la mayor inversión que jamás se ha hecho
en nuestra comunidad en materia de transporte público. Y
hay un dato, además de la inversión, 3.000 millones de euros
en las tres áreas metropolitanas de nuestra comunidad, hay
un dato que me parece fundamental, porque el objetivo en
este caso no sólo era invertir en transporte público, sino tam-
bién darle movilidad y rebajar los impactos de la contami-
nación medioambiental del uso del vehículo o del transpor-
te privado.

De hecho, en el 2003, todo el sistema de transporte
metropolitano de nuestra comunidad desplazaba 50 millones
de viajeros al año; en estos momentos, desplaza a más de 75
millones de viajeros al año. (Aplaudiments)

Eso significa que la apuesta por el medioambiente y la
apuesta por la movilidad y la apuesta por la estructura-
ción de las áreas metropolitanas está dando su resultado,
y se engancha, como decía anteriormente, con las inver-
siones que vienen desde la inversión de las diputaciones
provinciales en las carreteras y en todo el sistema tam-
bién de comunicación, como con las inversiones a través
de los acuerdos que hemos convenido durante estos años
con el Gobierno de España en materia de inversión en
carreteras y, también, como el otro día, en materia de
inversión de trenes de cercanías. Al final, un mallado de
carretera y un mallado ferroviario que dé calidad a todo
nuestro territorio.

Se han hecho las inversiones correspondientes también
en política energética, y así podemos decir que en estos
momentos la Comunidad Valenciana ha aumentado siete
puntos la energía eléctrica de origen renovable, siguiendo
además todos los proyectos y objetivos del protocolo de
Kioto para una sociedad que permita un desarrollo sosteni-
ble desde el punto de vista medioambiental.

Y hemos hecho un esfuerzo impresionante en materia de
agua, (so d’un telèfon mòbil) nosotros hemos venido exi-
giendo durante estos años, y continuaremos haciéndolo, el
trasvase el agua del Ebro, el mantenimiento del trasvase del
Tajo al Segura, la ejecución del trasvase del Júcar al
Vinalopó. Pero quisimos en este plan de infraestructuras
estratégicas, cosa que no hacen otros territorios, incluir las
inversiones en materia de agua. Pues bien, somos la comu-

nidad autónoma de España que más agua depura, que más
agua reutiliza, que más agua recicla.

Hemos puesto en funcionamiento una estación depura-
dora al mes desde el año 2003 hasta ese momento. Todo este
aval, junto con otro tipo de inversiones que tienen que ver
con el plan de inversiones en infraestructuras estratégicas,
es el que nos permite en la mañana de hoy presentar otro
ambicioso plan para los próximos años. Cumpliendo con lo
planificado, podemos prometer y desarrollar todo aquello
que pretendemos sea el mejor futuro posible para nuestra
comunidad.

Muchas gracias. (Aplaudiments)

La senyora presidenta:

Té la paraula el síndic del Grup Parlamentari Socialista.

El senyor Luna González:

Muchas gracias, señora presidenta.
Hay quienes hablan de planes que nunca se ejecutan;

nosotros preferimos hablar de realidades. Por ejemplo, la
realidad de la deuda, de las actividades que la han generado
y de cómo vamos a salir de ella. Y por eso preguntamos si
tiene algún dato actualizado sobre el coste de la visita de su
santidad y alguna valoración sobre la gestión del Consell
sobre la misma.

Muchas gracias.

La senyora presidenta:

Té la paraula el molt honorable president del Consell.

El senyor president del Consell:

Tengo un nuevo dato, señor Luna, que he conocido en el
día de ayer, que son los 8.000 euros que se gastó el Gobierno
de España en un local que no utilizó el presidente del
gobierno. (Remors)

Volver a repetir lo que ya dije en su momento a una con-
testación que nos hizo desde el Grupo Parlamentario
Socialista, y recordarle que usted sigue sin contestarnos.
¿De dónde le vino el informe?

No nos ha contestado por qué trabajó para una empresa
a la que le dio la cuarta parte de las adjudicaciones cuando
era alcalde. No nos ha contestado por qué hizo fracciona-
mientos, parece ser, en contrataciones en el Ayuntamiento
de Alicante cuando usted era alcalde. No nos contesta abso-
lutamente a nada.

Yo le pediría, por favor, que aunque sea en privado al
señor Blasco, de una vez por todas, le conteste, porque el
señor Blasco se lo merece.

Muchas gracias. (Aplaudiments)

La senyora presidenta:

Té la paraula el síndic del Grup Parlamentari Socialista.

El senyor Luna González:

Muchas gracias.
Una nueva representación del mundo al revés. La oposi-

ción viene a dar datos que debería de dar el gobierno, y el
gobierno viene a pedirle cuentas a la oposición, como siem-
pre en esta cámara. (Aplaudiments)
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Mire, hace cuatro años…, cuatro años que vino su santi-
dad y todo sigue siendo un misterio. Hace dos meses pedi-
mos la comparecencia al director general de Radiotelevisión
Valenciana, vino y nos dijo que no podía dar datos porque
era secreto del sumario. Cuando se levanta el secreto del
sumario, pedimos la comparecencia y, entonces, el Grupo
Popular impide que comparezca el señor López Jaraba. Algo
tendrán que ocultar.

Bueno, nosotros hemos hecho un ejercicio de sumar lo
que hasta ahora hay en el sumario del procedimiento en
marcha, el procedimiento Gürtel, en relación a la visita del
papa. Hay un total de 289 facturas, de las cuales aparecen 50
del mismo proveedor, 30 iguales y 2 que superan los 40.000
euros. Hay un alquiler de unidades móviles por 944.000
euros, procedimiento negociado sin publicidad; hay un
alquiler de centro de prensa por 3.200.000, procedimiento
negociado sin publicidad y urgente, señalado por el síndic;
está el famoso contrato de Teconsa, 7 millones y medio.

Pero del contrato de Teconsa, que ya hemos hablado
mucho en esta cámara, y que sale lo que sale de ese contra-
to, cuelgan algunas cosas más, por ejemplo, un contrato que
tiene que garantizar el funcionamiento de las pantallas y de
la sonorización necesita seguridad de las pantallas, 240.000
euros; técnicos que las pongan en marcha, 98.000 euros;
receptores para poder recibir la señal, 20.500 euros más;
grupos electrógenos para que funcionen, 53.000 euros más,
es decir, 414.000 euros más colgando de ese contrato.

Y, finalmente, 183 contratos temporales de personal col-
gando también de ese contrato de Teconsa. Es decir,
Radiotelevisión Valenciana, 14 millones… –he dicho bien–
14.500.000 euros. Ni un solo contrato por concurso público,
¡ni uno! ¿Cuántos chanchullos hay hay debajo de estas con-
trataciones, cuántos señor Camps? (Aplaudiments)

Porque yo creo que la trama Gürtel no tenía el monopo-
lio de aprovecharse de los contratos ilegales de la
Generalitat valenciana en esta comunidad. Creo que algún
otro más tenía algo que ver con contratos ilegales.

Segundo elemento de la visita del papa: la fundación y el
trabajo de la fundación. Mire, la fundación, solamente están
depositadas las cuentas del año 2006, el último año, con
reparos, incluso de su propia administración. Sin memoria
de actividades, sin detalle de ingresos ni gastos, sin audito-
ría externa, pero es que, además, últimamente hemos cono-
cido que la fundación no solamente tiene deudas, además,
miente. Y miente por escrito. Y dice en un escrito que tam-
bién está en el sumario, el 31 de enero de 2008, que «se han
atendido todos los compromisos de pago y ha contado con
total apoyo financiero y económico, tanto institucional
como de la ciudadanía y de empresas privadas». Pocos
folios más atrás –en ese mismo sumario–, por no sé cuántas
veces ya, hay una carta de Zenith Media reclamando una
deuda de 850.000 euros desde el principio. ¿Cómo se puede
decir, el 31 de enero de 2008, que está todo liquidado cuan-
do hay una deuda de al menos... ésta que sepamos, ésta que
sepamos y que está en el sumario.

Mire, ¿por qué no hay auditoría? ¿Por qué no se liquida
esta fundación? ¿Qué va a pasar con esa fundación? ¿Nos
puede usted debe decir algo al respecto? Ahora aparecen en
el sumario también denuncias de las actividades y del fun-
cionamiento durante la visita de su santidad. Todo esto son
dudas. Lo que sí que hay son certezas, que la trama anduvo
por ahí, que su amigo Alvarito se jactaba de tener influencia
y, además, hay certeza de que se llevaron bastante dinero de
todo esto. Claro, que usted puede terminar diciendo, como
siempre, que esto no es lo que parece.

Pero, en fin, nosotros no sabemos qué pensar, no sabe-
mos cuánto ha costado, no sabemos qué han hecho, no sabe-

mos quién se ha beneficiado, no sabemos nada de esto. Lo
que pasa es que, señor Camps, yo no sé si vale la pena ya
que usted dé explicaciones, sinceramente, no sé si vale la
pena. Los ciudadanos ya tienen muy claro que hay una cer-
teza y es que usted nunca responde a nada, nunca responde
a nada. Sí, sí, mañana, mañana o el fin de semana, me da
igual, si quiere, sus compañeros pueden sacar cuatrocientos
comunicados de apoyo, y si quieren le pueden sacar otra
encuesta donde usted gane todos los escaños de esta cámara
y parte de los de Murcia, porque algo le tendrá que tocar de
Murcia con todo lo que se la trabaja, ¿no? (Aplaudiments)
Parte de eso también.

Mire, yo no sé de verdad, yo creo que eso no sirve para
nada, pero igual nos estamos equivocando, igual nos esta-
mos equivocando y usted está peor de lo que pensamos.
Igual estas cosas le sirven de alivio, estas cosas, estos apo-
yos, estas encuestas, estas cosas que no son más que, pues,
una forma patética y patente de demostrar su debilidad.

Muchas gracias. (Aplaudiments)

La senyora presidenta:

Té la paraula el molt honorable president del Consell.

El senyor president del Consell:

Patética es su actuación jueves tras jueves. Es un espec-
táculo digno de encomio, de cómo se puede malbaratar la
representación política de tantos centenares de miles de
valencianos que les votaron a ustedes para hacer gestión
política y no dedicarse aquí a traer informes de dudosa pro-
cedencia (aplaudiments) y a intentar, también, malbaratar la
imagen de una comunidad que entre todos, cada día, hace-
mos más grande, más fuerte y más próspera.

Por lo tanto, lo mismo que le he dicho al principio en mi
primera contestación. Ahora, resulta curioso que usted hable
de una empresa que tantas contrataciones ha recibido del
gobierno socialista, antes y después de saberse esa relación
con esa trama de la que usted habla. Antes y después.
También podría usted preguntarles a sus compañeros de par-
tido en el Gobierno de España, cómo es posible que usted
esté hablando de esa empresa, que no conozco de nada, y en
cambio sus compañeros (veus) han llenado de adjudicaciones
constantemente, antes y después, y, sobre todo, y sobre todo,
señor Luna, sigue sin contestar, y es muy importante que
usted lo haga, porque para la credibilidad de cualquier per-
sona en su intervención política es necesario que se explique
con qué herramientas trabaja, cuáles son las posibilidades
que el sistema le propone y qué mecanismos utiliza, oscuros,
para defender su posición política en esta cámara.

Por eso es tan importante que usted conteste, de una vez
por todas, cómo le llegan a usted papeles que tienen un valor
importante en sí mismo y que nadie sabe cómo llega hasta
sus manos, y hasta que usted no nos diga exactamente cómo
recibió ese papel, cualquier intervención suya será, por un
lado, patética, y por otro, absurda.

Muchas gracias. (Aplaudiments) (S’interromp la gravació)

La senyora presidenta:

Señor Luna.

El senyor Luna González:

Gracias, señora presidenta.
En el sumario hay una denuncia de un ciudadano llama-

do don José Selva, al que usted nombró coordinador, y en
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esa denuncia se dice lo siguiente: «Se vio en la obligación
de dimitir en su cargo al poco tiempo de su designación, a la
vista de todos los hechos que hoy aparecen en al prensa, por
considerar que dichas graves corruptelas en las adjudicacio-
nes correspondientes podrían afectar al propio papa, caso de
salir a la luz pública como ahora ha sucedido.» El señor
Selva reconoció al periódico El Mundo que esta denuncia,
que él no había hecho, se ajustaba bastante a la realidad.

Nadie ha desmentido esta noticia que está publicada en
un periódico, en la edición local de este periódico. Señor
Camps, ¿conocía usted la denuncia del señor Selva? ¿O se
la ocultaron sus colaboradores, fundamentalmente, el señor
Cotino? Si la conocía, ¿qué hizo al respecto? ¿Hizo algo
para impedir lo que denuncia este ciudadano que está,
supongo, más próximo a su acera que a la mía, de las corrup-
telas que se estaban produciendo entorno a la visita de su
santidad?

Muchas gracias.

El senyor president del Consell:

Señora presidenta.
Me gustaría saber exactamente a qué aceras se refiere

usted, porque para mí lo único importante es las calles abier-
tas de la libertad y el trabajo diario por la Comunidad
Valenciana. (Aplaudiments)

Y para mí todas las aceras son igual de importantes,
señor Luna, posiblemente para usted sí que el mundo esté
dividido entre una acera y otra. Para mí somos todos exac-
tamente iguales, mujeres y hombres, y personas de cualquier
circunstancia o condición. (Aplaudiments)

Mire, su mundo es un mundo de denuncias anónimas, su
mundo es un mundo de informes que no sabemos de dónde
vienen, y su mundo es un mundo de informes que, además,
el Tribunal Supremo y el propio juzgado el otro día, dicen
que no tienen ningún tipo de valor respecto de lo que dicen
en cada uno de ellos. Yo pido el informe real, en cuanto se
produce cualquier tipo de denuncia y, de momento, a día de
hoy, todas infundadas.

Muchas gracias. (Aplaudiments)

La senyora presidenta:

Señor Luna.

El senyor Luna González:

Muchas gracias, señora presidenta.
No me contesta y créame que lo lamento, porque la pre-

gunta era muy personal y muy concreta. Y yo ya sé lo que
pasa cuando usted no contesta. Cuando usted no contesta es
porque no puede hacerlo, es porque en el fondo se le está
diciendo algo que no quiere reconocer. Sin duda, usted debía
conocer esa situación. No me explico, de otra manera, que
sus colaboradores no le advirtieran de ella.

Por tanto, sabiendo que usted conocía esa situación, no
tengo más remedio que preguntarle, ¿es posible que su con-
ciencia le permitiera anteponer los intereses de la trama al
riesgo de contaminar la imagen del santo padre? (Remors i
aplaudiments)

El senyor president del Consell:
Yo creo que... (Remors)
Señora presidenta, señora presidenta, yo creo que este

espectáculo, este espectáculo realmente es impagable. Le
agradezco muchísimo estos jueves por la mañana. Son
inenarrables. Ahora, ahora, alguien ha tenido que decirle...

Por cierto, se lo he contestado, le he dicho que cada denun-
cia he preguntado y, ¡todas!, infundadas, e informe por
informe, ¡todos!, infundados. Y además tengo los informes
que lo demuestran.

Pero, en cualquier caso, se ha dado cuenta usted, por fin,
de que estamos hablando del santo padre. Por fin se le trata
con respeto a quien representa a la inmensa mayoría de la
tradición, la cultura y la religión de nuestro país.
(Aplaudiments) Por primera vez.

Mire, si estos meses han servido para que el señor Luna se
dirija al papa como el santo padre, vale la pena estos jueves.

Muchas gracias. (Aplaudiments)

La senyora presidenta:

Té la paraula el síndic del Grup Parlamentari Esquerra
Unida- Bloc-Verds-IR: Compromís.

El senyor Morera Català:

Moltes gràcies, senyora presidenta.
Senyor president.
Si vosté mira tots els informes i tots els contractes, ens

podrà informar qui va ser el màxim responsable de La
Generalitat que va firmar els 85 contractes de les empreses
de la trama Gürtel.

La senyora presidenta:

Té la paraula el molt honorable president del Consell.

El senyor president del Consell:

Gracias, señora presidenta.
Como he dicho antes, en cuanto supe de la existencia,

señor portavoz del Grupo Compromís, del informe, pedí un
informe a la abogacía general de La Generalitat. Usted, que
además representa un partido pretendidamente nacionalista,
espero que crea más en los funcionarios de la Comunidad
Valenciana que en un funcionario de una oficina de la admi-
nistración central al servicio del Gobierno de España.
(Aplaudiments)

Y lo digo para su siguiente intervención, no vaya usted a
extralimitarse –como nos tiene acostumbrados– sabiendo
antes, porque yo creo que es bueno que se lo diga yo a usted,
porque si no estaría jugando con malas artes–, primero, que
el informe de la Generalitat valenciana desmonta punto por
punto el informe del que usted habla y, en segundo lugar,
tengo que decirle –cosa que tampoco sabía– que según el
Tribunal Supremo tales funcionarios, los que hicieron el
informe que el otro día esgrimió con tanta alegría el señor
Luna y que usted se ha cogido rápidamente, porque forman
parte del mismo equipo, dice: «Tales funcionarios quedan
insertos en la línea de la acusación del ministerio público,
con evidente interés en que la misma prospere, por lo que
asumen la doble posición procesal de denunciante y perito. Y
en aras a la imparcialidad con que debe intervenir el que es
ajeno al proceso, que los indicados funcionarios de este tipo
de oficinas por integrar un órgano de auxilio al acusador
público no puede tener la consideración de perito, ya que su
imparcialidad objetiva queda totalmente contaminada.»

Muchas gracias. (Aplaudiments)

La senyora presidenta:

Señor Morera.
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